

Schloss-Schiessen Wülflingen 2024

Erneut durften die Wülflinger Pistolenschützen viele befreundete Vereine aus Nah und Fern zum diesjährigen Schloss-Schiessen begrüßen.

An insgesamt fünf Tagen nahmen 158 Schützinnen und Schützen teil und schossen die Stiche auf 50m und 25m.

Auch dank des erträglichen Wetters, welches einige Grade wärmer war wie in der Vorwoche, hatten alle eine sehr gute Stimmung.

Dies schlug sich auch auf die Resultate nieder. Es wurde durchs Band sehr gut geschossen. Vor allem Kevin Schudel von den Pistolenschützen Andelfingen lief es hervorragend, konnte er doch den Vereinsstich auf 50m mit 97 Punkten und den Vereinsstich auf 25m mit 149 Punkten für sich entscheiden. Die Wülflinger gratulieren dem Schützen für die gezeigte Leistung. Chapeau.



Auf der Vereinsrangliste 50m taucht denn auch Andelfingen zuoberst auf mit einem Schnitt von 92.3 Punkten, gefolgt von Diessenhofen und den Stadtschützen Wil. Ebenso ist es Wil, welches die Vereinsrangliste auf 25m mit 144.6 Punkte anführt. Wir Wülflinger durften uns dank zahlreicher Teilnehmer und toller Resultate mit einem Schnitt von 142.9 Punkten den 2. Platz schnappen. Gratulation an alle Schützen.

Sowohl unsere Gäste wie auch unsere engagierten Helfer stärkten sich gerne in der Schützenstube, welche vom Wirtschafts-Team professionell geführt wurde.

Wir danken allen Teilnehmern für den Besuch, wie auch unseren zahlreichen Helfern für diesen interessanten Anlass. Bereits haben die Vorbereitungen für das nächste Jahr begonnen und wir Pistolenschützen von Wülflingen freuen uns wieder aufs Schloss-Schiessen 2025.

Vielen Dank und wie immer: Guet Schuss.

Das OK

Pistolenschützen

Schützenverein Wülflingen

www.svwuelflingen.ch